



Patricia Mercado 'se baja' de campaña electoral de Jorge Álvarez Máynez: "Hay decisiones que son ajenas a mí"

La senadora emecista dijo que desde hoy se separará de su cargo como coordinadora y vocera de la campaña electoral

Por **Fernanda López-Castro**



Patricia Mercado, senadora de Movimiento Ciudadano, informó que a partir de hoy dejará sus cargos dentro de la campaña electoral del candidato presidencial, **Jorge Álvarez Máynez**, en la que se desempeñaba como coordinadora del programa de gobierno y vocera.

En su cuenta de X, antes Twitter, la legisladora emecista y exfuncionaria capitalina indicó que hoy concluye su trabajo como **coordinadora del proyecto de nación**, afirmando que Álvarez Máynez "cuenta con los insumos" para hacer sus propuestas de campaña a partir del 1 de marzo.

No obstante, anunció que también dejará su cargo como **vocera de la campaña**, argumentando que hay decisiones de Movimiento Ciudadano que le son ajenas y ella no puede ser quien las defienda.